
AG Mi-Mandat: 
 
Présences: Baptiste F, Romain, Luiz, Louka, Carolyn, cat, Sarah, Baptiste B, 
Donovan, Pasta, Sofia, Marie, Mark, Guillaume, Esteban,Dorian, Mathieu, 
Maxime, Anicia, Giani, Emma, Lucie, Zoé, Tri, Dimitri , Elsa, Florent  
 
ODJ: 

• Modification des statuts 
• Modification du ROI 
• Démission des membres 
• Élections des membres  
• Bilan moral et financiers  

 
• Modification des statuts  

 
Mise à jour des articles 16 et 17  
 
 

• Modification du ROI 
 
Ajout d’un barman ainsi qu’une 4 eme carte bar ACE. 
Le délégué webmaster : responsable de la gestion financière des servers etc  
 
+update d’id et des E&I  
 
Modifications votées pour les votes du président de baptême  
 
 

• Démission des membres  
 
 
Anna a démissionné en réunion de cercle  
Vote de sa démission officielle  
 
Iole par l’application de l’article 13 du ROI , absence 4 fois sans excuse et 
rôle non rempli.  
Elle sera contactée pour voir avec elle. Pas de nouvelles d’elle.  
 
 
 
 



• Élection des membres 
 
Poste de secrétaire vacant. Baptiste se présente au post. 
Voter l’élection en tant que secrétaire. 
Deux postes dans le comité autorisé. 
 
Est démissionnée à l’unanimité Annabelle de secrétaire. 
Est démissionnée du poste de webmaster Iole Dossou-Yovo. 
 
 
Élection de Baptiste Foullon secrétaire  
Élection de Arkady Mospan Webmaster  
 
Accepté Statuts et modifications du ROI 
 
 
 

Bilan moral et financiers  
 
 
None: évaluations des postes  

• FOSDEM:  
Est-ce que tout est ok pour le FOSDEM? 
Oui tout va bien, ça avance. 
 
Auto évaluation: 
 
Esteban: moyen car pour l’instant pas grand chose à faire avant 
l’événement  
 
Cat: moyen aussi car rien de concret pour l’instant  
 
Évaluation de None: Très bien car tout se passe bien (com, etc) 
Participation réunion et comité moyen , peut-être s’impliquer un peu plus 
ailleurs quand possible  
 Cat: béquille donc compliqué de s’investir à fond , mais j’ai fait de mon 
mieux.  
 
To Do list: logo(s) à faire, commande des t-shirts, sandwich, snack, 
bières(abinbev, brasserie, engagée), logistique (perms de permis pour la 
camionnette, belgotap), design (menu, etc), Google form de recrutement. 
 



 
• BALEF: 

Assemblée: Tomorrowplaine c’est CdB et pas CdC. 
Manque de com sur certains events  
Attention à la fabrica car très cher et pas très sympa avec les étudiants. 
Trouver une salle où les cercles de l’ULB ne soient pas bannis. 
Photographe: tout le monde a des contacts , à voir. 
 
Bal le 7 avril, dernier bal du quadrimestre  
 
Caro: demander deux dates pour la salle et voir ce qui est le mieux par 
rapport aux dates et aux prix. 
 
 
À voir les avantages et inconvénients. 
 
 
Auto évaluation:  
 
Sarah: moyen car pas encore eu l’occasion de faire bcp de choses  
Tri: même chose  
 
 
None: moyen car avec la bleusaille compliqué de faire beaucoup d’évent, st-
nic très bien car benef et l’évent était cool. Juste voir pour le 
tomorrowplaine quel comité prend le lead et l’organisation. 
Point plus négatif, le bal met du temps à démarrer  
Réunion et présence comité ok  
Essayer de faire un pré td par semaine et faire une semaine sur 2 avec un 
pré td à thème plus travaillé. 
 
Essayer de faire plus de pub pour les events 
Et se concentrer plus sur la gestion de l’event plutôt que du fond (bar, 
gestion de fûts)  
 
 

• SPORT : 
None: est-ce qu’on est qualifié ? 
Turbine: il n’y a pas de qualification 
 
Projets pour le Q2? 
Faire un tournois E-sport  



 
Est-ce que tu demandes aux gens de la faculté pour qu’ils sachent que ça 
existe?  
Je n’y ai pas pensé mais ça peut se faire  
 
Quand les cartes ulb sport? 
Ils sont fermés jusqu’à février donc il faut encore patienter  
 
Résultat des 6h cuistax? 
Non je vais me renseigner  
 
Louka: caution des cuistax récupérée  
 
 
 
Auto évaluation: 
Moyen, je pense avoir fait mon travail  
 
Évaluation None: 
Bon 
Participation et présence ok  
Négatif: essayer de nouveaux projets et voir au Q2 ce qui peut être fait à ce 
niveau là (esport, évent fifa,…) 
Voir aussi avec l’AES pour l’esport. 
Bon dans l’ensemble  
 
 
 
 

• PROPAGANDE :  
Ça serait bien que le comité mette un peu plus du sien pour alimenter l’OS. 
Et ça fait de chouette souvenirs et archives. Et ça permet de laisser une 
trace.  
 
Est-ce qu’on pourrait faire une sorte d’agenda pour la publication des 
évents et ainsi avoir une meilleure communication sur ceux-ci? 
Compliqué de faire ça quand les demandes d’évent sont faites à la dernière 
minute.  
 
None: essayer de trouver un autre canal de communication ou alors le 
recentraliser. 
 



Passer par discord pour les demandes d’event (plus pris au sérieux et sûr) 
 
 
Auto évaluation: 
Bon 
 
Évaluation de none: 
Très bon: le travail est bien réalisé, dans les temps et bien fait 
Ne pas oublier de parfois publier les affiches sur d’autres réseaux et moyen 
de com 
OS: super bien malgré le manque de contenu reçu, page de couverture de 
l’OS st-v très bien et beau  
Prochain OS à la semaine folklo. 
Essayer de faire 3 OS pour le Q2 serait super comme objectif  
Participation, présence: ok (peut-être essayer de s’exprimer un peu plus) 
Très satisfait dans l’ensemble. 
 
 
 

• COURS  
Essayer de faire des petits ateliers axé sur l’informatique. 
Souper avec le CdS, pourquoi pas  
Le discord a beaucoup de potentiel et est actif (projets à venir) 
 
Le DI propose un local pour les workshops  
 
Auto évaluation: 
Satisfait par rapport à ce qu’on a fait 
 
 
Évaluation de None: 
Bon:  
Participation à la jane ok 
Guide de l’étudiant update ok 
Participation au comité ok  
Participation aux réunions faible  
Présence en réunion ok 
Ne pas hésiter à faire des retours sur le post. 
 
 
 
 



• PHOTO : 
On ferait pas une photo du comité? 
Quand on aura le temps et que tout le monde sera là. 
 
Pourquoi pas des coopté photo ou plusieurs délégués photo en bleusaille 
pour être sûr d’avoir des photo? 
Tout participant à un event est Délégué photo en sois, chacun est libre de 
prendre des photos si il le veut. 
En bleusaille surtout c’est les toges de cercle qui sont délégués photo. Donc 
pas spécialement besoin de coopté. 
 
On devrait un peu plus alimenter le compte Instagram avec des belles 
photos de soirée. 
 
 
Auto évaluation: 
Entre moyen et bon, car c’est seulement à la projection qu’on verra 
vraiment mon travail. Je me mets au travail pour la projection qui arrivera. 
 
 
Évaluation de None: 
Entre moyen et mauvais car peu de présence aux évents pour prendre des 
photos. Si pas là essayer de plus déléguer la tâche durant les soirées ou 
événement pour que le job soit bien fait  
1 seule publication 
Participation au comité faible 
Participation en réunion faible 
Présence en réunion ok 
 
 
 

• ÉCO RESPINSABLE : 
Perms safe zone: ca s’est bien passé, une fois un problème de Perm car on a 
pas su être disponible et la com est mal passée et j’ai repris cette perm une 
autre fois  
Pour le td c’était ok aussi. 
Safe zone du baptême s’est bien passée aussi même si préparation en 
dernière minute  
Perm eco-cup sont faites. 
Assez ennuyeux comme tâche…  
 
Est-ce qu’il y a une trace écrite du nombre d’éco cup qui circulent? 



Faut garder un compte de ça sinon gros trou dans la caisse à la fin. 
 
On peut aller quand on veut pour rapporter les eco cup. 
 
Le délégué écologie de l’ace trouve inutile de faire les ecocup à rendre et 
donc de faire en sorte de plus les rendre pour forcer les gens à réutiliser et 
prendre leur éco cup. 
 
 
 
Auto évaluation: 
Ok, car mon job est fait et j’ai répondu à la demande à part le petit accro où 
j’étais absente. 
 
 
Évaluation de None: 
Moyen  
Safe bleu tres bon  
Safe zone ok  
Eco cup mauvais  
Participation au comité faible  
Participation en réunion faible  
Présence en réunion ok  
Ne pas hésiter à « secouer » les barmans pour savoir quoi niveau eco cups 
Évoquer les projets du Q2 
Fresque, stand ça m’saoule. 
 
Il faudrait refaire la trousse pour en avoir une complète  
Et pas hésiter à bien demander à l’ACE. Bilan Carbon qui va arriver. Se 
renseigner pour avoir un extincteur en règle. Voir pour des projets 
extérieurs style Amnesty. 
 
 
 

• ÉGALITÉ ET INCLUSIVITÉ : 
Charte en pleine évolution et elle sera prête pour la fin du mandat . 
 
Où a été oubliée la charte? 
Elle est sur le discord mais c’est qu’une V1, on la republira. 
 
 
Auto évaluation: 



Emma: moyen pour ma perm et la charte est pas fini 
Elsa: pareil  
 
 
Évaluation de None: 
Évaluation bon 
Safe zone ok  
Cas d’agression bon 
Participation au comité faible 
Participation en réunion faible 
Présence en réunion ok 
 
Essayer de revaloriser le rôle d’E&I, essayer de faire évoluer la charte 
comme déjà dit par rapport aux expériences vécues.  
 
Projet du Q2 essayer de parler avec les bleus mais comme acti a déjà eu lieu 
elles n’en voient pas l’utilité pour l’instant donc l’atelier doit être remanié. 
Notamment de l’effet « attribut », etc. 
 
 
 
 
 

• SOCIAL/CULTURE/LIBREX : 
Auto évaluation:  
Bon  
 
Évaluation de None: 
Organisation évent ok 
Proposition de projet ok  
Participation au comité ok  
Participation en résinions ok  
Présence en réunion ok 
 
 
 
 

• URLAB ET DOCHUB : 
 
Urlab: 
Auto évaluation bon 
 



Évaluation de None: bon 
 
Encourager le cercle à aller à l’urlab et l’urlab à aller au CI 
 
DocHub: 
Site mis à jour.  
Utiliser la salle du DI pour des workshop etc pour les générations futures. 
Ne pas oublier que DocHub existe et que c’est pratique au delà des autres 
site de partage de synthèses. 
 
DocHub stylé le nouveau design 
Participation au comité moyen  
Participation en réunion faible 
Présence en reunion faible 
Orga évent ok  
Communication faible  
 
 
 

• BAR : 
Carte très bien , il faut le continuer mais à voir le nombre de bières sur la 
carte  
Quelques idées les cartes (membre/non-membre) 
 
 
Auto évaluation: 
Bon-Moyen dans l’ensemble  
 
 
Évaluation de None: 
Caisse mauvais 
Orga évent ok  
Gestion fut moyen  
Participation au comité ok  
Participation en réunion ok  
Présence en réunion ok  
 
 
 
 
 
 



• VPI: 
 
Auto évaluation: moyen  
 
 
Évaluation de None: 
Moyen 
Communication faible 
Gestion du cercle et team bar faible  
Gestion fut faible  
Participation au comité moyen  
Participation en réunion moyen  
Présence en réunion ok 
 
Essayer de mieux s’autogerer avec le bar  
 
 
 

• VPE: 
 
Auto évaluation: bon 
 
 
Évaluation de None:  
Communication ok 
Td et st v et compte très bon  
Communication avec cercle moyen  
Participation au comité bon 
Participation en réunion ok 
Présence en réunion ok 
 
 
 

• FOLKLORE : 
Quid passage de lettre? 
C’est pour le nouveau président  
 
Compte tu faire une table folklorique pour donner son avis sur la bleusaille 
? 
Dès la rentrée ça sera organisé  
 
Auto évaluation: 



De mauvais à moyen , car je ne me trouve pas très impliqué dans le CDC 
 
En tant que président de baptême bon  
 
 
Évaluation de None: 
Communication moyen 
Comptes mauvais  
Communication avec le cercle ok 
Participation au comité faible  
Participation en réunion faible  
Présence en réunion faible 
 
 
 

• TRÉSORIER : 
Quid des frais de gestion de banque? 
Voir google sheet 
 
 
 
Auto évaluation : 
Moyen-bon 
Un peu déçu de moi même car je n’ai pas tenu mes prémisses par rapport 
au compte bancaire, à la séparation des grands pôles du CI 
 
 
Évaluation de None:  
Communication entre trésor interne moyen  
Comptes ok 
Communication guilde ok  
Participation en réunion ok 
Présence en réunion ok 
 
 
 
 

• PRÉSIDENT : 
Premiers pas assez compliqué mais j’ai essayé de faire de mon mieux par la 
suite et de redresser la barre. Je pense que actuellement j’ai pris mes 
marques et donc je fais bien mon rôle. Je suis assez content du notion qui 



prend forme. Tout est centralisé c’est mieux. J’ai fait des How to pour aider 
les nouveaux délégués. 
Gestion du comité j’ai manqué un peu de communication et la gestion du 
sang froid. Avec l’accumulation d’un peu tout. 
Je suis d’accord sur le fait que togé et président ne font pas bon ménage.  
Je suis ouvert à la discussion et à toute question. 
N’hésitez pas à venir me voir pour de quelconques informations. 
 
Projet pour le Q2 c’est m’orienter vers les plus petits poste et approfondir 
les rôles de ceux-ci. Donner plus de liberté au bar 
Trouver un local pour le HS  
 
 
 
Auto évaluation: 
Moyen bon  
J’ai quelques points à améliorer mais bon dans l’ensemble  
 
Essayer de faire des sites web pour les autres cercles. 
 
 
 
Retour sur le président: 
L’urlab a apprécié sa présence en réunion  
Revoir la manière crue de dire les choses  
Le fait d’avoir bcp de refus pour les balefs qui voulaient en faire plus et qui 
n’était pas possible. 
C’est bien que les choses aient été prises en main par rapport aux années 
précédentes. 
Faire des réunions bureau de temps en temps  
Il faudrait faire un effort pour essayer de motiver le comité à venir aux 
événements(pré td, soculi, sorties,…) 
 


